

Kia bringt Pro Cee'd GT-Version

Kia hat eine erste Skizze des Kia Pro Cee'd GT veröffentlicht. Die neue, leistungsstarke Variante des kompakten Dreitürers verkörpert Dynamik und Fahrspaß und unterstreicht damit die sportliche Positionierung der Marke Kia. Angetrieben wird der GT durch einen 1,6-Liter-Benzindirekteinspritzer mit Turboaufladung, dessen Kraft ein Sechsgang-Schaltgetriebe auf die Räder überträgt.

Ab Frühjahr 2013 wird die zweite Modellgeneration des Pro Cee'd europaweit in den Handel eingeführt, der Start der GT-Version ist für die zweite Jahreshälfte 2013 vorgesehen. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Kia Cee'd GT.